



Martin
Noschiel



Hermann
Greylinger



Walter
Haspl

ZENTRALAUSSCHUSS
KLUB DER EXEKUTIVE

FSG

POLIZEI

Fraktion Sozialdemokratischer Gewerkschafter:innen

Wien, am 15. April 2024

BMI soll endlich HANDELN!

Wo bleibt die Auszahlung für die Kolleg:innen?

Mit Bundesgesetzblatt I 137/2023 wurde die Anrechnung von Vordienstzeiten wiederum NEU geregelt! Damit sollte eine europarechtskonforme Rechtsgestaltung gelungen sein. Aufgrund dieser neuen Gesetzeslage sollen Kolleg:innen zum Teil beachtliche Nachzahlungen erhalten.



Die Auszahlung wurde für das 1. Quartal 2024 angekündigt!

Die **FSG/Klub der Exekutive** im Zentrallausschuss wird in der nächsten Sitzung den Antrag einbringen, dass der Dienstgeber unverzüglich die notwendigen Maßnahmen zur Auszahlung setzt und endlich mit der Auszahlung der Geldbeträge begonnen werden kann.

Nachzahlungen von zustehenden Geldbeträgen dulden keinen Aufschub!

KOMPETENT

SACHLICH

HILFSBEREIT

LÖSUNGSORIENTIERT

Mit freundlichen Grüßen

Martin Noschiel

Fraktionsvorsitzender

Hermann Greylinger

Walter Haspl



Dein Team im Zentrallausschuss

im Bundesministerium für Inneres
1010 Wien, Herrengasse 7

Tel.: +43 (1) 53126/3273, bmi-za-polizei-fsg@bmi.gv.at



www.fsg4you.at